



## Begegnungscafé „Treffpunkt“ entwickelt sich weiter



Das Begegnungscafé „Treffpunkt“ in Grünwald, bekannt als sozialer Ort der Begegnung und des Austauschs, verstärkt ab Januar sein bestehendes Konzept. Mit einer angepassten Speisekarte und einem klaren Fokus auf die Stärkung seiner Rolle als Begegnungsort, lädt das Café seine Gäste ein, die Weiterentwicklung aktiv mitzuerleben.

Das neue kulinarische Angebot bleibt bewusst vielseitig und einladend. Täglich werden ein frisch zubereitetes Tagesgericht sowie eine Tagessuppe angeboten. Ergänzt wird die Karte durch eine Auswahl an liebevoll zubereiteten Snacks wie Quiches und anderen Köstlichkeiten, die sich ideal für eine kurze Auszeit oder ein gemütliches Beisammensein eignen.

„Unser Ziel ist es, den Treffpunkt noch stärker als lebendigen Ort der Begegnung in der Nachbarschaft zu positionieren. Wir freuen uns darauf, unseren Gästen weiterhin eine angenehme



Atmosphäre und ein vielfältiges Angebot zu bieten“, so Tobias Sicheneder, Geschäftsführer der Nachbarschaftshilfe Grünwald.

Die Übergangsphase, in der das Café sein Angebot Schritt für Schritt verfeinert, steht ganz im Zeichen von Qualität und Gemeinschaft. Das Team ist dankbar für die Treue seiner Gäste und lädt alle herzlich ein, die Weiterentwicklung mitzuerleben.

Das Nachbarschaftscafé „Treffpunkt“ freut sich auf zahlreiche Besuche und spannende Begegnungen im neuen Jahr.

Die ersten Möglichkeiten zur Begegnung gibt es am:

**19.02.2025 SOFA LOUNGE Konzert**

**05.02.2025 Musikabend mit den Sängerinnen  
Dafne und Daniela (Musikschule)**

*Nina Trommen*